



今月の  
いいね!



### ホブソンズベイ市派遣団来安

4月14日 場市役所

本市と姉妹都市提携を結ぶ、オーストラリアのホブソンズベイ市。姉妹都市提携35周年を記念して派遣団が来安しました。ブリファ市長(前列右から2人目)ら9人は、歴史博物館、環境クリーンセンター、デンパーク等の視察やホストファミリーとの交流を楽しみました。



### フラワーマーケット in デンパーク

4月22日 場デンパーク

市内の花壇苗生産者で組織する安城市温室園芸組合による対面販売。生産者から植物の説明を聞き、お得に購入できるとあって大盛況でした。



### マンホールカード配布

4月28日 場歴史博物館

本市第2弾となる安城七夕まつりをデザインしたカードの配布が始まりました。配布開始時にはおよそ20人が列を作り、人気の高さがうかがえました。



### 音楽でたどる新美南吉の生涯

4月30日 場アンフォーレ

新美南吉生誕110年を記念して本市と半田市が共同で連続コンサートを実施しました。写真のピアノは南吉が勤めていた安城高等女学校で使われていたものです。



### 市制施行71周年安城市発展祭

5月7日 場市民会館

市政に貢献された方々の表彰を行いました。式典後の藻谷浩介氏による「世界に誇るまち・安城の今と未来」と題した講演では、本市の強み・課題が示されました。